

# La Semana.

## TopFive

### Rubros con mayor empleabilidad en Ñuble

1



Noticia Relacionada

2



Noticia Relacionada

### Bajas temperaturas en noviembre y diciembre

3



Noticia Relacionada

### 143 investigaciones por cigarrillos de contrabando

4



Noticia Relacionada

### Patrulla forestal recorrerá comunas de Ñuble

5



Noticia Relacionada

En su cuarta sesión ordinaria del año, la mesa regional de empleabilidad encabezada por el Sence de Ñuble, Seremi de Trabajo y Gobierno Regional, conoció los proyectos privados que demandarán mano de obra local. Prestación de servicios tecnológicos como aulas virtuales, datacenter, redes de datos, entre otros y mejoramiento e innovación en la producción maderera, son los rubros que a corto y mediano plazo necesitarán personal para desarrollar lo planificado en Ñuble, según lo expuesto por representantes de las empresas VZION y Arauco. Las y los miembros del grupo de trabajo evidenciaron las oportunidades de articulación entre oferta y demanda de mano de obra, para lo cual coincidieron en que la región presta las condiciones necesarias para responder este requerimiento.

El Sernageomin informó que el complejo volcánico Nevados de Chillán se encuentra en baja actividad y estable, alcanzando una alerta técnica verde. Lo anterior de acuerdo al Reporte de Actividad Volcánica correspondiente al periodo de evaluación entre el 1 y el 30 de septiembre. En consideración a estos antecedentes técnicos proporcionados por el Sernageomin y según lo indicado en la Resolución Exenta N°906 de la Delegación Presidencial Regional de Ñuble en coordinación con la Dirección Regional de Senapred, se canceló el perímetro de seguridad alrededor del cráter activo del Complejo Volcánico Nevados de Chillán en Pinto y Coihueco, el cual se mantenía vigente desde diciembre de 2015 y actualizado en 2021.

Mañanas frías, tardes cálidas Es la tónica de la primavera en Ñuble. Una mañana con bastante frío y una tarde con temperaturas sobre los 23 grados. Pero durante este periodo, el fenómeno de "La Niña" realizaría un cambio en estas condiciones. "Se ha visto que el océano ha presentado temperaturas más frías, generando un proceso de La Niña. Esto hace que las temperaturas estén por debajo de los parámetros normales. Para este trimestre octubre-noviembre-diciembre, para las temperaturas mínimas se presenta una condición por debajo de lo normal. En Chillán, la temperatura promedio es de 8 o 9 grados, pero se esperan temperaturas por debajo de dichos promedios", explicó el meteorólogo de la Dirección de Meteorología de Chile, Matías Pino.

El pasado martes, Carabineros del COP Ñuble detuvieron a la dueña de un local de máquinas de juegos de azar, tras ser sorprendida en flagrancia vendiendo a los clientes cigarrillos de contrabando, en un operativo que además permitió confirmar que la mujer vendía alcohol sin contar con los permisos necesarios. Este es uno de los 143 casos de contrabando de cigarrillos que ha ejecutado la policía uniformada, y dentro de estos casos, la institución tiene 132 hechos que han finalizado con detenidos por dicho delito, más otros 11 procesos indagatorios en curso. "De estos últimos, se registran 140 detenidos en controles y fiscalizaciones rutinarias en sectores céntricos y estratégicos de las comunas", comentó el prefecto (s) de Ñuble, teniente coronel Julio Beltrán.

La temporada de incendios forestales comenzó oficialmente en Ñuble durante esta semana para los distintos organismos a cargo, como la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Bomberos o Carabineros. Esta última entidad realizó la presentación de la denominada "Patrulla Forestal" que se encarga de concretar patrullajes preventivos en distintas comunas de Ñuble. El plan incluye un refuerzo para identificar a las personas responsables de causar estos siniestros. Este año, el lanzamiento se realizó en Ninhue, y contempló un sobrevuelo durante la mañana por Quillón, Portezuelo, Ránquil y Ninhue, con el propósito de vigilar las comunas con mayor riesgo y detectar cualquier factor que pueda representar una amenaza de incendio.

## EnRedes

**Guillermo Gutierrez**

**Sandoval.** Una vergüenza la demora en Huambalí, meses con calles cortadas, sin veredas y escombros por todos lados. Sin contar que dejaron las nuevas veredas más altas que las casas.

**Viñateras Bravas Del**

**Itata.** Primero nos invadió la industria forestal y ahora los proyectos energéticos, sobre todo parques eólicos.

**@Yaz\_zablach.**

Absurdo pedir salida de @Carolina\_Toha. Monsalve renunció y hay investigación en curso. La derecha se agarra de esto para ocultar su corrupción.

**@agusluquis.** Tohá

debería renunciar porque ha hecho todo mal! Oportunidad de gobernar mal aprovechada!



**@vhaldemor.** Hermosilla pasará de imputado a testigo protegido.



**Haydee Parra.** En todas las esquinas de Chillán venden a gritos los cigarros de contrabando.